



Diese 1-Cent-Münze ist tatsächlich 50.000 Euro wert ...

**Nicht alle Euro-Münzen sind gleich. Unter ihnen verstecken sich extrem seltene Exemplare, um die sich Sammler reißen.**

Die Ein-Cent-Münzen werden immer weniger benutzt und sammeln sich in den Tiefen unserer Schubladen an. Dabei haben einige von ihnen einen unschätzbarer Wert. So wie diese 1-Cent-Münze, die laut dem spanischen Fernsehsender Telecinco fünf Millionen Mal so viel wert sein soll, nämlich 50.000 Euro. Sie ist extrem selten und wird von Sammlern sehr geschätzt.

**Woran erkennt man die Münze?**

Es handelt sich um eine **2002 in Deutschland geprägte Münze**, die von Rolf Lederbogen gestaltet wurde, einem Künstler, der auch die nationale Seite der 2- und 5-Cent-Münzen und mehrere deutsche Briefmarken entworfen hat. Man erkennt sie an dem Eichenblatt und den beiden Eicheln, die auf ihrer Rückseite eingraviert sind. Sie wurde aus einem speziellen Stahl hergestellt, der ihr eine andere Farbe als die anderen 1-Cent-Münzen verleiht. **Die deutschen 1,2- und 5-Cent-Münzen zeigen einen Eichenzweig, der früher die Pfennige zierte.**